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ДИНАСТИЯ DYNASTY

20 x 30 — 30.2 x 30.2

1820 x 30 96глазурь матовая / matt glaze 1,5 118025 64

11,0/7,4529,8 x 29,8 54,36/38,376глазурь матовая / matt glaze 1,51/1,066 414/286,217/12 36/36

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

23,530,2 x 30,2 90,421,37 158115 66100 циклов / cycles

Несмотря на то, что в широком смысле под династией мы обычно понимаем череду
людей, происходящих из одного рода, которые продолжают дело своих родителей,
на самом деле оно прочно связано с монархией. Королевский титул родился на бе-
регах Туманного Альбиона в IX веке. Престол Великобритании занимали с тех пор
восемь династий, но от Вильгельма Завоевателя до Елизаветы II существует непре-
рывная кровная связь. Ныне правящая королева принадлежит к королевской дина-
стии Виндзоров. Кстати, наибольшее число правивших в Европе королев были
английскими. За 12 веков женщины здесь восходили на престол шесть раз. 

In spite of a broad sense of the meaning of the word «dynasty», as turns of people, who
continue the work of their parents, originating from the same genus, it is actually strongly
linked with the monarchy. From Greek dunasteia it means “lordship, power”. The Royal title
was created on the shores of the Foggy Albion in the 9th century. The British Throne has
been held by eight dynasties since then, whereas from William the Conqueror to Elizabeth
II there is a continuous blood ties. The now ruling Queen belongs to the Royal House of
Windsor. Among other things, the greatest number of Queens ruled in Europe was English.
Women have ascended the throne six times during 12 centuries.
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DYNASTY  ДИНАСТИЯ
20 x 30 — 30.2 x 30.2

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на основе ме-
таллов, применять щадящие средства бытовой химии. Обработку проводить мягкой
тканью или губкой. Не использовать абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использовании
контрастной – провести пробу на небольшом участке и убедиться, что поверхность
легко очищается. Если имеет место окрашивание, обработать поверхность защит-
ными средствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической 
плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated with metal-
based dyes. Stains shall be removed with the help of a soft cloth or sponge. Do not use
abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the
grout finish of a different colour, it is better first test it on a small area and make sure that
the surface can be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with a spe-
cial protective coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.

8227
Династия светлый 20х30
Dynasty light

STG/A216/8227
Династия 20х30
Dynasty

STG/A243/8227
Династия яркий 20х30
Dynasty bright

STG/A219/8227
Династия 30х5,7
Dynasty

3277
Гармония черный 30,2x30,2
Harmony black

3286
Гармония ярко-красный
30,2x30,2
Harmony bright red
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POD001
Бисер прозрачный 20х0,6
Beads transparent

POD014
Бисер антрацит 20х0,6
Beads anthracite

POD006
Бисер красный 20х0,6
Beads red

20074 Темари беж матовый 29,8x29,8
Temari beige matt

20071 Темари черный матовый
29,8x29,8 Temari black matt

131 черный 20х1,5
black

191 алый 20х1,5
scarlet


